



Sortie des 6A à la médiathèque

publié le 07/04/2022

Les élèves de sixième A sont sortis à la médiathèque le lundi 4 avril le matin. Ils ont découvert la médiathèque, rencontré deux documentalistes, ils ont reçu une carte d'abonnement pour pouvoir emprunter des documents pendant un an. La sortie s'est terminée par une recherche sous forme d'un jeu. Les élèves devaient, à partir d'énigmes, trouver un monstre dans un livre.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.